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Fortalece Gabino lazos con Suecia en materia forestal
 El Gobernador Gabino Cué Monteagudo se reunió con el Ministro de Medio Ambiente y la Embajadora del Cambio Climático de Suecia,
 Andreas Carlgren y Anna Lindstedt, respectivamente, con quienes reforzó los lazos de colaboración entre el Gobierno de Oaxaca y ese país en
 materia de conservación de los recursos naturales.
 Durante un encuentro efectuado en Casa Oficial, al que asistió el filántropo Alfredo Harp Helú, el mandatario y los representantes suecos
 evaluaron los avances obtenidos en la investigación, educación, capacitación, aprovechamiento sustentable, conservación y restauración
 ambiental e infraestructura productiva forestal, así como el uso eficiente del agua, que beneficia a tres mil comunidades oaxaqueñas.
 Cué Monteagudo señaló que Oaxaca cuenta con la mayor biodiversidad del país y un enorme potencial en recursos forestales, pero también,
 presenta un alto nivel de deforestación, por lo que el reto de su administración es brindar las condiciones para que la riqueza natural local pueda
 aprovecharse de manera favorable para el medio ambiente.
 El pasado 20 de junio, el Gobierno del Estado suscribió un Convenio de Coordinación para la Transferencia de Tecnología en el Sector Forestal
 y Ambiental con la Embajada de Suecia en México, donde se incluye la participación de la sociedad y la Fundación Alfredo Harp Helú.
 En este contexto, el Jefe del Ejecutivo estatal destacó que en la entidad actualmente están instalados 47 viveros de alta tecnología, un Banco de
 Germoplasma Estatal y cinco Centros regionales Acopio y Beneficio de Semilla construidos con tecnología sueca, en cuya red de viveros se han
 producido 26.3 millones de árboles.
 Mencionó que con la producción de las plántulas se garantiza la recuperación de ecosistemas y el aprovechamiento sustentable de los bosques y
 selvas.
 "Tenemos que sumarnos los tres niveles de gobierno y la sociedad para que juntos podamos contribuir a hacer de Oaxaca el estado verde que
 queremos heredar a las futuras generaciones", afirmó.
 Gabino Cué agradeció el respaldo de la Embajada de Suecia en México y de la Fundación Alfredo Harp Helú, por aportar recursos económicos,
 experiencia y conocimientos a la entidad en materia ambiental y forestal.
 En tanto, a nombre del gobierno de Suecia, la Embajadora del Cambio Climático, Anna Lindstedt, reconoció la labor desarrollada por los
 gobiernos de Suecia y Oaxaca, la Fundación Alfredo Harp y las autoridades municipales para hacer de este proyecto un éxito.
 "Estamos muy contentos de ver que a través de esta cooperación y transferencia de tecnología contribuimos al desarrollo social y medio
 ambiental de la gente de Oaxaca y con ello, contribuir a la creación de empleos y desarrollo social" afirmó.
 Explicó que la presencia en Oaxaca del Ministro sueco, Andreas Carlgren, se inscribe en el marco de su participación en la Reunión de
 Ministros Sobre la Calidad del Aire a Corto Plazo y Promoción de la Cooperación Internacional, por lo que decidió aprovechar la oportunidad
 para conocer los alcances de este Convenio suscrito con la gente de Oaxaca "y estamos muy impresionados por los avances de estos proyectos".
 Precisó que seguirán realizando este intercambio tecnológico con México y particularmente con Oaxaca, para impulsar el desarrollo del sector
 forestal, combatir la deforestación y a largo plazo, contribuir en la lucha contra el cambio climático.
 En este encuentro, también estuvieron presentes el subdirector del Ministerio del Medio Ambiente de Suecia, Fredirk Hannerz; la representante
 de la Empresa Agrinet, Griselda Blankenagel; la directora de la Fundación Alfredo Harp Helú, Gabriela Torresarpi y el director del Instituto de
 la Naturaleza y la sociedad Oaxaqueña, Juan José Consejo, entre otras personalidades.
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Establece Gabino vínculos con Colegio Nacional de Actuarios
 OAXACA, ESTADO DONDE SE EMPIEZA A VIVIR LA
 TRANSICIÓN A LA DEMOCRACIA, SEÑALA EL PRESIDENTE DE
 ACTUARIOS
 También el Gobernador Gabino Cué comentó que a través de las
 secretarías responsables de las finanzas en Oaxaca, se determinarán puntos
 de enlace que puedan acercar y fortalecer el empleo de los servicios
 actuariales en la conducción de las políticas públicas.
 Ante los presidentes del Colegio Nacional de Actuarios y de la Asociación
 Mexicana de Actuarios, Jesús Zúñiga Sanmartín y Luis Álvarez Marcén,
 respectivamente, así como actuarios de Estados Unidos, Canadá y de
 México, reconoció el trabajo de los profesionistas y su contribución en el
 desarrollo del país.
 "Esta reunión permitió intercambiar experiencias, estudios y metodologías
 de los temas de gran actualidad en el mundo de la actuaría, como la
 legislación en materia de riesgos catastróficos o en el aseguramiento de
 bienes y personas", manifestó.
 El Ejecutivo estatal ofreció a los actuarios el respaldo de su gobierno para
 realizar en el futuro sus encuentros nacionales, continentales o mundiales
 en la entidad.
 En su oportunidad, el presidente de la Asociación Mexicana de Actuarios,
 Luis Álvarez Marcén, reconoció el trato amable del pueblo de Oaxaca, de
 la seguridad que se vive y se siente.
 "Es un estado en el que se ha comenzado a vivir una transición hacia la
 democracia y que está trabajando en darle sustento al desarrollo
 económico, social, educativo y cultural. La sociedad oaxaqueña está
 transformándose y el resto del país ha visto varios cambios importantes",
 expresó.
 Explicó que el Consejo de Actuarios lo conforman los presidentes de
 asociaciones de actuarios de Estados Unidos, Canadá y México y "funge
 como fuente de información para identificar condiciones, tendencias, y
 aspectos clave que puede afectarnos como profesión, fungiendo como
 catalizador del diálogo entre las asociaciones y buscando facilitar las
 oportunidades entre actuarios".
 Dijo que los actuarios son expertos en la evaluación de riesgos, apoyan
 tanto al sector público como al privado en temas de diversa índole como lo
 son la inversión, pensiones, envejecimiento de la población, salud,
 protecciones para riesgos catastróficos, entre otros temas.
 Concejales serán contralores ciudadanos de Gobierno: Benjamín
 Los concejales de los 570 ayuntamientos del estado serán los contralores ciudadanos de la obra pública que se haga en Oaxaca, para que ésta sea
 hecha de materiales de calidad y bien terminada, asentó el coordinador general de los Módulos de Desarrollo Sustentable (MDS), Benjamín
 Robles Montoya.
 Al concluir prácticamente la mezcla de recursos con autoridades municipales, el servidor público instruyó a los responsables de los MDS para
 que se coordinen con los ayuntamientos y mantengan una estrecha coordinación en la vigilancia sobre el proceso de desarrollo de las obras que
 se realicen en cada municipio y las regionales.
 "Tenemos la experiencia en el pasado de muchas obras que supuestamente se hicieron y se reportaron con concluidas y entregadas a los
 municipios, pero en los recorridos que hemos realizado esa obras en realidad no existen, están inconclusas y son de pésima calidad", soltó
 Benjamín Robles.
 Dijo que en los gobiernos ciudadanos y progresistas la participación social es fundamental, porque coadyuva al ejercicio de la administración
 pública para que las acciones y obras que realice el Gobierno del Estado sean realmente las que necesitan nuestros pueblos.
 "En las reuniones que hemos sostenido las autoridades municipales en las diferentes regiones del estado, en un legítimo derecho, nos han
 manifestado su interés en participar directamente en la realización de la obra pública, producto de la mezcla de recursos, y sin duda que serán
 ellos quienes tendrán la enorme responsabilidad de vigilar que esas acciones se realicen conforme a los expedientes técnicos aprobados",
 sostuvo.
 Por esa razón el titular de los Módulos de Desarrollo Sustentable solicitó a los coordinadores regionales trabajar muy de cerca con los
 ayuntamientos y no defraudar la confianza que tiene el gobernador Gabino Cué Monteagudo en estas representaciones gubernamentales para
 atender y dar respuesta a la demanda ciudadana.
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Espera Oaxaca incremento de $2,600 millones en PEF 2012
 Oaxaca, Oax.- El gobierno de Oaxaca presentó una propuesta de incremento de dos mil 600 millones de pesos en el Presupuesto de Egresos de
 la Federación (PEF) 2012, informó el secretario de Finanzas, Gerardo Cajiga Estrada.
 Dijo que entre lo que se planteó en el Proyecto de Presupuesto de 2010, y lo que se mandó este año, hay una propuesta de aumento sumamente
 positiva.
 "La Secretaría de Hacienda presentó el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación a la consideración del Congreso. Este proyecto, a
 nuestra manera de ver, consolida la obra del presidente Felipe Calderón y, sobre todo, prioriza cosas importantes como es el programa de
 infraestructura. Es un proyecto con mucha responsabilidad para el futuro del país porque disminuye déficits fiscales", mencionó.
 Otro aspecto positivo, añadió, es que de acuerdo con el Proyecto de Presupuesto de Egresos, Oaxaca es la entidad con la mayor inversión
 carretera.
 "Es la propuesta; esperemos que así lo aprueben los legisladores federales", expuso.
 En tercer lugar, señaló, traemos un incremento sustancial en todos nuestros proyectos de inversión superior al 14 por ciento real. Esto hay que
 destacarlo, porque más de 20 estados disminuyeron su presupuesto en este rubro, y en cambio, la propuesta es que en Oaxaca su inversión
 crezca.
 "Esperamos que el Congreso federal apoye, pero por lo pronto estamos en una condición sumamente favorable. Falta pelear por más recursos
 para el campo, para reforestación, para medio ambiente, educación, pero lo vemos de manera positiva", dijo.
 Cajiga Estrada subrayó que otro dato significativo es que de acuerdo con las proyecciones de la Secretaría de Hacienda, Oaxaca tendría 900
 millones de pesos más de participaciones.
 "Esto es un esfuerzo que vale la pena destacar, porque la mayor parte de este incremento se debe a los esfuerzos que hemos hecho en la
 recaudación y a la colaboración de los empresarios que están pagando sus impuestos. Esto tiene un impacto positivo en las participaciones.
 Éstas se distribuyen de acuerdo a una fórmula y una de las variables más importantes es el crecimiento de los impuestos y hemos hecho un
 esfuerzo muy responsable y tenemos una perspectiva muy positiva", resaltó.
 MÁS RECAUDACIÓN
 Por otra parte, consideró que la propuesta para que los estados cobren hasta cinco por ciento de impuesto al consumo final es, en el caso de
 Oaxaca, positiva para la recaudación.
 "Es un tema muy complicado. Creo que la Secretaría de Hacienda está dando un gran paso al establecer un esquema donde los estados podamos
 tener opciones de recaudación", expresó.
 Consideró que las finanzas de todos los estados del país están en situaciones muy complicadas y deben tener alternativas: "Teniendo opciones,
 cada estado, de acuerdo con sus circunstancias, decidirá si tomarlas o no y en qué condiciones. Pero el hecho de que haya opciones es para
 nosotros un apoyo que la Secretaría de Hacienda está considerando".
 Sin embargo, dijo que es un tema que no se debe politizar, principalmente por las elecciones del año que entra.
 "Se debe discutir únicamente en términos técnicos y en su impacto social y no politizar ese debate. Nosotros vamos a estar a la espera de lo que
 apruebe el legislador federal y de ahí decidiremos si pudiera haber cabida dentro de nuestro presupuesto. Tenemos que hacer, en términos
 generales, una completa reestructura de la base fiscal en el estado. Hay derechos e impuestos que son muy altos en el estado, y tenemos que
 buscar cómo podemos disminuirlos", planteó.
 SILVIA CHAVELA RIVAS
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Reinician clases en 19 comunidades con conflictos
 Oaxaca, Oax.- A partir de este lunes se reinician las clases en distintas comunidades donde como por conflictos agrarios, políticos o post
 electorales no se había puesto en marcha el ciclo escolar 2011-2012, anunció el secretario General de Gobierno, Jesús Martínez Álvarez.
 Informó que tras un intenso proceso de negociación y diálogo mutuo, la Secretaría General de Gobierno alcanzó los acuerdos necesarios con los
 profesores de la Sección 22 del SNTE encabezados por su secretario General, Azael Santiago Chepi, autoridades municipales, partidos políticos,
 grupos sociales y padres de familia para que este lunes, se reanuden clases a fin de no perjudicar la educación de la niñez oaxaqueña en 19
 poblaciones donde no existían las condiciones necesarias para que los alumnos acudieran a clases de manera normal.
 El servidor público precisó que las autoridades gubernamentales junto con las municipales, y demás actores acordaron colaborar conjuntamente
 para brindar las condiciones de seguridad que garanticen que los profesores puedan realizar sus actividades, luego de la situación que se vive en
 las poblaciones.
 Martínez Álvarez dijo que la Secretaría General de Gobierno reconoció la disposición de la Sección 22 del Sindicato Nacional de Trabajadores
 de la Educación (SNTE), de las autoridades y pobladores de esas comunidades, para reiniciar con normalidad el ciclo escolar 2011-2012,
 después de varios meses, y en algunos casos años, en que estuvieron suspendidas las actividades docentes.
 Destacó que resultado de esta conciliación a partir de este lunes 19 también se reinician clases en lugares donde añejos conflictos habían
 suspendido las actividades educativas, como en las siguientes poblaciones de la región Triqui: San Miguel Copala del municipio de Putla Villa
 de Guerrero, Rastrojo, Cerro del Pájaro, Cruz Chiquita del municipio de Santiago Juxtlahuaca, Santa Cruz Río Venado y San José Yosocaño del
 municipio de Constancia del Rosario.
 Asimismo, San Pedro Ocotepec y Santa Cruz Ocotal del ayuntamiento de San Pedro Ocotepec, Chuxnaban de San Miguel Quetzaltepec; San
 Lucas Camotlan del municipio del mismo nombre.
 De igual forma en las agencias de San Miguel Quetzaltepec, Santa Cruz Condoy, Encinal y Santa Margarita Huitepec del municipio de San
 Miguel Quetzaltepec.
 Y en las agencias municipales de San Juan del Río, Santo Domingo Latani, San Juan Teotalcingo, La Ermita Malinaltepec de Santiago
 Choapam.
 Martínez Álvarez dijo que la Secretaría General de Gobierno reconoció la disposición de la Sección 22 del Sindicato Nacional de Trabajadores
 de la Educación (SNTE), de las autoridades y pobladores de esas comunidades, para reiniciar con normalidad el ciclo escolar 2011-2012,
 después de varios meses, y en algunos casos años, en que estuvieron suspendidas las actividades docentes.
 El Secretario General de Gobierno insistió que la reanudación de clases se logró gracias al consenso general alcanzado entre grupos y actores
 políticos de las zonas en conflicto por lo que a partir del este lunes se habrá alcanzado la normalidad en todo el estado.
 "Este pasó es muy importante porque se da cumplimiento a las instrucciones dadas por el gobernador del estado, Gabino Cué Monteagudo de
 que ningún niño deje de acudir a la escuela, porque la educación es parte fundamental de los deseos de superación de los oaxaqueños".
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Van más de mil millones de pesos para el campo, reitera Salomón Jara
 El secretario de Desarrollo Agropecuario, Forestal y Pesca (Sedafp) del Gobierno del Estado, Salomón Jara Cruz declaró que en los próximos
 días se liberara para el agro oaxaqueño una inversión de alrededor de mil 180 millones de pesos. Los recursos serán destruidos según el
 proyecto que cada productor solicitó y este sea aprobado.
 El integrante del Gobierno Ciudadano del Gobernador Gabino Cué Monteagudo, Salomón Jara detalló que para este año 2011, se tienen un
 presupuesto de 780 millones de pesos por parte del programa Alianza para el Campo para apoyar a los productores agrícolas de las diferentes
 ramas, pero en estos momentos se están validando los expedientes y va enfocado al soporte y asistencia técnica.
 Además existen 400 millones de pesos en el programa denominado Proyecto Estratégico de Seguridad Alimentaria (PESA), y está dirigido a las
 comunidades marginadas de alta y muy alta marginación, y en el que están incluidos 308 municipios con mil 500 localidades de Oaxaca que se
 beneficiarán de los proyectos sin intermediarios.
 Jara Cruz, indicó que el Gobierno del Estado no ha invertido los 780 millones de pesos presupuestado para el campo, porque la liberación de los
 recursos tiene que ser de acurdo a las reglas de operación.
 En este sentido, detallo que como primer paso se abrieron alrededor de 50 ventanillas en todo el estado entre la Secretaria de Desarrollo
 Agropecuario, Forestal y Pesca (SEDAFP) y la Secretaria de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA),
 durante dos meses para que los productores organizados o independientes para solicitar el apoyo económico a través de proyectos productivos.
 El funcionario estatal, destacó que en todas las regiones de la entidad se recibieron un total de 16 mil expedientes que deben dictaminar para
 verificar que cumplan con las normatividad, “es un proceso largo y muy engorroso, pero de acuerdo a los avances ya en los últimos días los
 recursos serán liberados.
 Por último, Salomón Jara destacó que en este año será beneficiados los sectores de producción de producción de maíz, arroz, chile, plataneros,
 cafeticultores, “toda la producción que en Oaxaca ha sido histórica, la vamos a fortalecer”.
 Pide PGJE a PGR devuelva expedientes Misael Sánchez
 [07:32] Ante la exigencia de la sociedad de que se haga justicia por los acontecimientos del 2006 en
 Oaxaca, el gobierno estatal solicitó a la PGR la devolución de 15 averiguaciones previas vinculadas a
 homicidios para retomar las indagatorias con el apoyo de los familiares de las víctimas, dijo ayer el
 Procurador Manuel de Jesús López López.
 Asimismo informó que se retomaron las investigaciones del caso Brad Will para fortalecer la hipótesis
 del disparo a larga distancia contra el camarógrafo de Indymedia, quien fue asesinado el 27 de octubre
 de 2006 en el municipio de Santa Lucía del Camino.
 “Al iniciar la nueva administración encontramos las averiguaciones previas archivadas y se retomaron
 parte de las mismas. En el caso de Brad Will la PGR debía hacer consignaciones. Sin embargo un juez
 negó la orden de aprehensión, por lo que ya solicitamos copia certificada del expediente para realizar
 una nueva investigación a partir de la averiguación previa”, apuntó.
 Tras señalar que ninguno de los delitos cometidos en el 2006 ha prescrito, sobre todo por el delito de
 homicidio, apuntó que éstas siguen vigentes y que serán retomadas todas las indagatorias para
 responder al reclamo de justicia del pueblo de Oaxaca.
 Añadió que la Procuraduría General de la República tiene otras 15 averiguaciones por homicidio que
 ya fueron solicitadas y que tan pronto se reciban se trabajará en ellas.
 “Primero debemos conocer el estatus de cada indagatoria y quiénes son las víctimas. Posteriormente vamos a hacer las primeras diligencias.
 Sobre todo porque hay casos que no los conocemos porque han estado en la PGR”, dijo.
 Sobre el caso del camarógrafo estadounidense asesinado durante el conflicto del 2006 dijo que se libraron órdenes de aprehensión pero las
 personas señaladas fueron liberadas mediante amparos, así que de nueva cuenta se retomarán esos procesos.
 Luego de señalar que también se recibió una recomendación de la Comisión Nacional de Derechos Humanos apuntó que se dará seguimiento a
 cada caso y que la intervención de los familiares será muy importante para sacar adelante las averiguaciones previas.
 “Ahora vamos a retomar las investigaciones. El caso de Brad Will es muy complicado. Sobre todo porque se siguió la línea del disparo a corta
 distancia. Sin embargo, las personas señaladas obtuvieron su libertad. Ahora vamos a agotar la hipótesis del disparo a larga distancia”, dijo.
 El titular de la Procuraduría General de Justicia del Estado dijo que se van a deslindar responsabilidades y que si algún ex funcionario tuvo que
 ver con ellas también se determinará qué hacer.
 “Por lo pronto allí está el compromiso del gobierno estatal y sobre todo de la Procuraduría por reabrir todas las averiguaciones previas y
 únicamente esperamos los expedientes de la Procuraduría General de Justicia del Estado para empezar a trabajar con los familiares de las
 víctimas en la integración de las indagatorias”, concluyó.
 Entre ellos se encuentra el caso del
 camarógrafo estadunidense de
 “Indymedia”, Brad Will, asesinado el
 27 de octubre de ese año en Santa
 Lucía
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No bajan las mezclas de recursos: Juan Mendoza
 El coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional en el Congreso estatal, Juan Mendoza Reyes, señaló que a tres meses y medio de que
 concluya el año, los municipios no han podido ejercer obras con mezclas de recursos debido a un burocratismo en la liberación del dinero.
 En este sentido pidió al gobierno del estado destrabar los trámites para poder ejercer mezcal de recursos en los municipios, pues indicó que hay
 un tortuguismo en la secretaría de Finanzas y en la secretaría de las Infraestructuras.
 "No es a manera de reclamo ni de queja, es un tema que interesa a los oaxaqueños y a las autoridades municipales", señaló y confió que en
 breve puedan aterrizar los recursos.
 Mendoza Reyes indicó que el tema ha sido ampliamente discutido con el gobernador del estado así como los secretarios correspondientes y "al
 parecer, manifestó, ya se están tomando decisiones y los trámites para la validación de proyectos; están prácticamente concluidos".
 Lo que sigue ahora, subrayó es que ya aterricen los recursos.
 Concretamente, dijo, ha tocado las puertas de la secretaría de finanzas y con Sinfra, que son los encargados de estos temas, incluso, señaló han
 acudido a la secretaría de hacienda para efectos de que bajen los recursos del Fonden, un tema pendiente en gran medida porque el gobierno del
 estado no ha aportado algún requisito.
 Confió en que los tres meses y medio que restan del año podrán ser suficientes para aplicar los recursos tanto en Fonden como en mezclas de
 recursos.
 "Esperemos que bajen en cascada los recursos, creo que el proceso más difícil fue la validación, la integración de los proyectos, que estén bien
 que estén concretos y que los presidentes puedan empezar a moverlos", expuso.
 Finalmente el diputado panista, aunque un tanto escéptico, confió en que no habrá subejercicio.
 Indicó que muchos de los presidentes municipales han guardado sus recursos para mezclas "pero no ven claro. Ya hemos platicado con el
 gobierno del estado, con sus secretarios. Nosotros entendemos el proceso pero que no lo burocraticen tanto".
 Señaló que la preocupación máxima está en los presidentes municipales porque son la autoridad más cercana a la gente; "el al primero que le
 reclaman", subrayó.
 De acuerdo con datos de la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Estado, para este año se destinarán en mezcla de recursos en forma tripartita
 (gobiernos federal, estatal y municipal) 677 millones de pesos, que representa un 25 por ciento más que en los últimos años.
 De los cuales 184 millones corresponden a obras de agua potable; 137 millones para redes de comunicación; 142 millones para ordenamiento
 urbano; 97 millones en saneamiento; 80 millones en electrificación; 15 millones para infraestructura educativa; 12 millones en estudios técnicos
 y el restante para otros proyectos sociales.
 239 municipios ejecutarán 398 obras de infraestructura social básica en mezcla de recursos.
 CITLALLI LÓPEZ
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Liberan prerrogativas al PT; las administrará tesorero nacional
 Por intervención de la dirigencia nacional del Partido del Trabajo (PT) el Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca
 (IEEPCO) liberó las prerrogativas retenidas desde el mes de enero. Luego del desfalco y daño patrimonial ocasionado por Otilia Galindo, será el
 tesorero nacional del PT quien en adelante administre los recursos.
 Desde abril, el diputado federal y tesorero nacional del PT, José Alberto Benavides Castañeda fue acreditado representante financiero del PT en
 Oaxaca ante el órgano electoral local, informó Juan Bautista Olivera Guadalupe, integrante de la coordinadora estatal del instituto político.
 El también representante del PT ante el órgano electoral, indicó que los recursos aún continúan en el IEEPCO porque Benavides Castañeda no
 ha podido viajar a Oaxaca para registrar su firma.
 Mensualmente, al PT le corresponden 120 mil pesos, los cuales serán administrados por la dirigencia nacional, aún cuando a nivel local fue
 nombrado Víctor Flores Martínez como tesorero.
 "De alguna manera el PT nacional ayudó al PT del estado para que se pudiera de alguna manera, aunque sea fuera de tiempo, entregar las
 comprobaciones del financiamiento 2010. Están en eso, en la revisión", señaló.
 Olivera Guadalupe indicó que ha sido difícil realizar las comprobaciones dado que el daño patrimonial que hizo la ex comisionada política,
 Otilia Galindo, hoy desconocida por el PT, fueron graves.
 "Aquello fue la muerte política de Otilia Galindo, no tiene futuro político en Oaxaca, y malamente porque incluso tuvo las condiciones para ser
 la dirigente del partido, tuvo el reconocimiento de la militancia estatal con algunas observaciones o resistencias", señaló.
 Actualmente, añadió, el PT analiza la posibilidad de cerrar definitivamente las puertas del partido a quienes pertenecen al grupo que encabeza la
 ex comisionada política, entre los que se encuentra Salomón Jara, Armando Contreras y Flavio Sosa.
 "Ellos tienen de alguna manera metidos un pie en el PRD y otro aquí, pero a ellos les interesa más las prerrogativas del partido que el rumbo
 que pudiera tener el PT", dijo.
 Añadió que hasta el momento desconocen el monto de la multa que le será impuesta por el IEEPCO por la falta de comprobación en las
 prerrogativas de 2011.
 Olivera Guadalupe descartó la posibilidad de proceder de forma política o penal en contra de Otilia Galindo, "porque lo único que queremos es
 que ya se dedique a otra cosa, la política no se le da".
 Las prerrogativas
 3 Millones de pesos no comprobó el PT en tiempo y forma.
 240 Mil pesos mensuales otorgó en 2010, el órgano electoral local al PT en prerrogativas.
 CITLALLI LÓPEZ
 Revisa Fiscalía Especial averiguación del crimen de Jiménez Colmenares
 La Fiscalía de Investigaciones en Delitos de Trascendencia Social (FIDTS) de la Procuraduría General de Justicia del Estado ha comenzado la
 revisión de la averiguación previa iniciada por el homicidio del activista de la Asamblea Popular de los Pueblos de Oaxaca (APPO), José
 Jiménez Colmenares, informó el procurador general de Justicia, Jesús López López.
 El funcionario sostuvo que el recién designado titular de la FIDTS, Samuel Castellanos tiene el encargo del gobernador Gabino Cué
 Monteagudo de analizar esta indagatoria y las demás abiertas por los sucesos del 2006, para determinar si están debidamente integradas y si es
 necesario reponer algunas diligencias.
 "La instrucción que tiene el fiscal es investigar esos homicidios y procurar justicia a las víctimas y a sus familiares", anotó.
 Explicó que la revisión requiere de tiempo porque la averiguación previa por el asesinato de Jiménez Colmenares, registrada con el numeral
 46/2006/FEPAM, fue dejada en el olvido por la anterior administración estatal.
 Destacó que la FIDTS podría incluso partir de cero porque la mayoría de las indagatorias por los crímenes del 2006 presentan algunas carencias
 en su integración.
 López López pidió a la familia de Jiménez Colmenares un voto de confianza porque la FIDTS tiene la encomienda de hacer justicia.
 OCTAVIO VÉLEZ ASCENCIO
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Infuncionales, los portales oficiales de transparencia
 En el estado de Oaxaca existen dos portales de transparencia con los sueldos de los funcionarios y las leyes relativas al presupuesto, sin
 embargo, ni el que dejó como herencia Ulises Ruiz Ortiz, ni el que ha habilitado la actual administración a través de la Secretaría de la
 Contraloría y Transparencia Gubernamental (SCTG), funcionan para el ciudadano.
 Según explicó Francisco Álvarez Figueroa, subsecretario de transparencia de la SCTG, como bien se ha indicado, actualmente existen dos
 portales de transparencia que dan a conocer los sueldos de los servidores públicos del Poder Ejecutivo del Gobierno del Estado de Oaxaca.
 El primer portal con dirección electrónica http://www.transparencia.oaxaca.gob.mx/transparencia/, fue diseñado en el anterior gobierno para
 "cumplir" con la fracción V de la Ley de Transparencia Estatal.
 Y especificó que este marco normativo es vigilado por el Instituto Estatal de Acceso a la Información Pública (IEAIP).
 Indicó que, lamentablemente, esta plataforma electrónica heredada no cumple cabalmente con la Ley de Transparencia, ya que en lo que
 respecta en la fracción V se omite las deducciones del sueldo de los servidores públicos (sistema de compensación), mostrando solamente el
 sueldo neto y con la disyuntiva por parte del ciudadano de que no puede cruzar la remuneración del servidor público con su nombre.
 LA NUEVA PÁGINA
 Por otro lado, refirió que también existe la página de dirección electrónica http://www.transparenciapresupuestaria2011.oaxaca...., la cual fue
 construida con el propósito de mejorar el acceso a la información fiscal por un lado y para aumentar la puntuación de Oaxaca en el Índice de
 Disponibilidad de la Información Fiscal 2011 que realiza la consultora A Regional.
 En este estudio, al igual que la Ley Estatal de Transparencia, califica que exista el sistema de compensación desglosado y que se pueda cruzar el
 nombre de los servidores públicos con el tabulador.
 Supuestamente, al entrar en esta página, aparece en cada nombre viene el nombre, nivel y clave de puesto del servidor público, el cual lo puede
 cruzar con el respectivo tabulador, sin embargo, al momento de consultar el link "Tabulador de sueldos de funcionarios públicos de las
 dependencias de la administración pública estatal", la página, tanto en formato Excel como en pdf, indica que "No se puede encontrar la página
 web".
 No obstante, Álvarez Icaza refirió que debido a esta página, Oaxaca subió 5 puntos en el Índice de Transparencia Fiscal, pasando de 71.6
 puntos, calificación obtenida en el 2010, a 76.3 puntos en el 2011, máxima calificación de nuestra entidad en esta medición que valió estar por
 encima de la media nacional.
 Crear ventanilla única de transparencia, el reto
 El problema actual, dijo Francisco Álvarez Figueroa, subsecretario de transparencia ,radica en que la página que atiende la fracción V no detalla
 el sistema de compensación de los servidores públicos y la página de transparencia presupuestaria si la detalla.
 Actualmente, dijo, se está construyendo una política pública de homologación de la información en las dependencias y entidades, mediante la
 conformación del proyecto denominado ventanilla única de transparencia, el cual tiene como objetivo homologar en lenguaje sencillo la
 presentación de la información pública de oficio que obliga la Ley de Transparencia Estatal a todos los Sujetos Obligados del Poder Ejecutivo.
 LUIS PARRA MEIXUEIRO
 http://www.transparencia.oaxaca.gob.mx/transparencia/
 http://www.transparenciapresupuestaria2011.oaxaca.gob.mx/
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Abandonan a comunidades afectadas por inundaciones Solicitan la intervención urgente de CEA y Conagua
 Carlos Alberto HERNÁNDEZ
 19/09/2011, 06:09:31 AM
 Comunidades ubicadas en la cuenca baja del Río Atoyac que
 resultaron con afectaciones en cientos de hectáreas de cultivos,
 caminos y casas por inundaciones, demandaron el
 apoyo de los diversos niveles de Gobierno.
 Octavio Morales Arango, portavoz del Frente de Presidentes
 Municipales y Comisariados Ejidales de la Cuenca Baja del Río Atoyac, solicitó la intervención urgente de la Comisión Estatal del
 Agua (CEA) y de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), debido a los daños en cientos de hectáreas de riego y temporal
 así como de asentamientos poblacionales que se encuentran en
 proximidades de dicha afluente, producto de las recientes precipitaciones pluviales.
 El presidente municipal de San Pablo Huixtepec, dijo que hasta el
 momento las autoridades estatales y federales, han abandonado a los habitantes y productores afectados por las fuertes
 precipitaciones pluviales y desbordamientos del Atoyac.
 Entre las poblaciones con mayor daño enumeró a Ánimas Trujano, Santa María Coyotepec, San Bartolo Coyotepec,
 Ciénega, Zimatlán, Santa Ana Tlapacoyan, Santa Catarina Quiané, Villa de Zaachila, Trinidad Zaachila, San Agustín de las
 Juntas, Ayoquezco de Aldama, Santa Gertrudis Zimatlán, Santa Inés Yatzeche y San Antonio de la Cal.
 Afirmó que las obras de saneamiento y desazolve de dicho afluente fueron insuficientes y por ello con las recientes lluvias
 sufrieron múltiples afectaciones tanto en viviendas, edificios públicos, pozos profundos de agua potable y de uso agrícola,
 terrenos de cultivo, así como de caminos rurales y cosecheros.
 Externó que se afectaron cultivos básicos como maíz y frijol, mismos que se suman a los daños enfrentados el año pasado, lo
 cual repercutirá en la autosuficiencia y seguridad alimentaria.
 Morales Arango exhortó al gobernador Gabino Cué para que promueva ante la Secretaría de Gobernación la inmediata
 declaratoria de emergencia en 14 municipios de Valles Centrales.
 El primer concejal de San Pablo Huixtepec, planteó implementar
 un Programa Emergente 2011-2012 para el desazolve y reforzamiento de bordos a lo largo del río Atoyac, pero basados
 en estudios técnicos adecuados, con el afán de evitar nuevos desbordamientos.
 Pidió la rehabilitación de los pozos profundos y sistema de agua
 potable, aunado a la puesta en marcha de los Módulos de Maquinaria regionales, a efecto de apoyar en la rehabilitación de
 la infraestructura hidroagrícola de las Unidades de Riego afectadas, así como la rehabilitación de áreas de riego.
 Para concluir, requirió una campaña de salud para prevenir
 enfermedades en la zona, aunado a un programa de apoyo a productores con semillas y fertilizantes para reactivar la
 producción agrícola, y sobre todo, un presupuesto digno para el
 2012.
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Lanzan veneno en casas de Capulalpam y matan a mascotas
 Oaxaca, Oax.- En Capulalpam de Méndez, el presidente municipal Néstor Baltazar Hernández Bautista y el resto del cabildo podrían ser
 sujetos de acción penal, por la matanza de perros con dueño, a través de veneno lanzado al patio de las viviendas donde se hallaban las
 mascotas, expresó Hilda Toledo Salinas, presidenta honoraria de Activistas de Protección Animal de Oaxaca (APAOAX).
 La frase célebre de Benito Juárez, que expresa: "La protección de los animales forma parte de la esencia de la moral y de la cultura de los
 pueblos civilizados", es letra muerta en Capulalpam de Méndez.
 Y es que en ese pueblo, enclavado en la Sierra Norte, cuna del más universal de los hombres, el presidente municipal Néstor Baltazar
 Hernández Bautista y el resto del cabildo podrían ser sujetos de acción penal, por la matanza de perros con dueño, a través de veneno lanzado al
 patio de las viviendas donde se hallaban las mascotas, expresó Hilda Toledo Salinas, presidenta honoraria de Activistas de Protección Animal
 de Oaxaca (APAOAX).
 La protectora de animales de compañía, expuso que el edil está obligado a explicar si tan cruel y cavernícola medida fue aprobada por el
 cabildo, o simplemente se ejecutó por ignorancia.
 Agregó que entre los habitantes afectados por esta descabellada acción que pudo afectar vidas humanas, se encuentra la familia García Cosme,
 que sufrió la pérdida de su perrita en el interior de su domicilio al hacer contacto con alimento envenenado.
 La presidenta honoraria de Apaoax, solicita la intervención del Secretario de Salud, Germán Tenorio Vasconcelos, para que haga valer el
 contenido de la NOM 042-SSA2-2006, y convoca a todas las familias de Capulalpam, afectadas por este atentado para que presenten sus
 denuncias ante el Ministerio Público.
 Explicó que esta acción tan cruel emanada presuntamente de la autoridad municipal, viola la NOM 033-220 que aun por causas de salud
 pública, prohíbe el sacrificio de perros y gatos a través de envenenamiento, porque ello atenta contra el medio ambiente y la existencia de las
 aves carroñeras.
 Hilda Toledo dijo que por denuncia de familias afectadas, algunas de las mascotas muertas no reclamadas por sus dueños fueron trasladas en
 una camioneta hacia la orilla del pueblo y se ignora si las enterraron o las abandonaron sobre superficie.
 Si las enterraron, el veneno que es muy potente, y puede alcanzar los mantos freáticos, y si fueron abandonadas en superficie, con las lluvias la
 materia orgánica se desintegrará y el veneno se deslizará a través de los escurrimientos hacia los arroyos. Ello, si antes las aves carroñeras
 consumen la carne y el veneno.
 CAMPULALPAM DE MÉNDEZ
 Recibe el nombre de Capulalpam por la abundancia del árbol capulin; en lengua Náhuatl significa: "tierra del árbol de capulin".
 Es Capulalpam de Méndez, en memoria a su hijo nativo Miguel Méndez Hernández, organizador e iniciador del partido liberal, catedrático del
 Instituto de Ciencias y Artes de la ciudad de Oaxaca, y miembro de la trilogía serrana junto con Benito Juárez y Marcos Pérez, nacidos en
 Gueletao y Teococuilco.
 "PUEBLO MÁGICO"
 En el año 2008 la Secretaría de Turismo declaró a Capulalpam de Méndez pueblo mágico. La dependencia federal decidió incluir a esta
 localidad oaxaqueña en esa categoría para exaltar su valor cultural. Capulálpam se ubica en la sierra Norte, a 70 kilómetros de la capital de
 Oaxaca, y cuenta con gran riqueza artística. Alberga como uno de sus principales tesoros al templo dominico de San Mateo, edificación
 religiosa del siglo XVII, con 15 retablos de estilo barroco y churrigueresco.
 REYNALDO BRACAMONTES
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Acuerdan transportistas toma de Cotran
 Oaxaca, Oax.- Por acuerdo general, este lunes, dirigentes y
 miembros del Frente de Organizaciones Sociales, Campesinas,
 Urbanas, Transportistas y Pesqueras del Estado de Oaxaca,
 clausurarán simbólicamente y por tiempo indefinido las oficinas de
 la Coordinación de Transporte.
 Ello, ante la aparición de nuevos sitios, regularización de
 concesiones otorgadas en la administración saliente, y tráfico de
 documentos oficiales que generan ganancias políticas y económicas
 a unos cuantos.
 Además porque no se ha tomado una definición de política pública
 que dé solución al problema de transporte público de concesión
 estatal.
 El inmueble sería tomado antes del amanecer, y participan entre
 otros dirigentes: Sergio López Sánchez, de Unión de Transportistas
 y Comunidades de la Mixteca; Marcelino Alvarado Ortiz, del Frente
 Único Huautleco y Karina Barón Ortiz, de la Unión General Obrero
 Campesina y Popular.
 Sin una Ley de Transporte y sin un Decreto para detener la
 expedición, negativa y revocación de concesiones, la anarquía en el
 sector sigue creciendo, coincidieron Guillermo Martínez Iriarte, de
 Transportistas de la Confederación Nacional Campesina; Donato
 Vargas Jiménez, de la Unión Campesina Oaxaqueña y César Audelo
 Sánchez, Comité Estatal Urbano Campesino.
 Ese vacío está provocando confrontaciones constantes entre
 transportistas y a la vez con la fuerza pública, por la detención
 arbitraria de taxis que no han sido regularizados desde el gobierno
 de José Murat, lo que empieza a constituirse en un serio problema
 social.
 En unos casos, los transportistas están renovando sus unidades de
 motor, pero no les aceptan el pago de tenencia porque en Cotran les
 dicen que "todo trámite está suspendido por el momento".
 En otros casos, los transportistas desean dar de alta sus nuevas
 unidades y se topan con la misma parálisis. Sin embargo, no nos
 explicamos la aparición de nuevos sitios de taxis. En pocas palabras,
 no se ha tomado una definición de política pública que garantice
 solución al problema del transporte.
 Al confirmar la toma y clausura simbólica de las oficinas de la
 Cotran, los dirigentes expusieron que entre los "focos rojos" se
 encuentran los municipios de Huautla de Jiménez, Huajuapam de
 León, Juxtlahuaca, Huatulco, Nochixtlán, Tlaxiaco, San José del
 Progreso, San Juan Chilateca y Santa María Atzompa.
 AGRUPACIONES INCONFORMES
 El movimiento este día del Frente de Organizaciones Sociales,
 Campesinas, Urbanas, Transportistas y Pesqueras del Estado de
 Oaxaca, está respaldado entre otras agrupaciones, por las siguientes:
 Francisco Zavaleta García, UCI-Cien años de Soledad; Felipe
 Ángeles Guzmán, Federación de Taxistas del Municipio de Santa
 Cruz Xoxocotlán; Sergio López Sánchez, Unión de Transportistas y
 Comunidades de la Mixteca; Marcelino Alvarado Ortíz, Frente
 Único Huautleco; Julio César Audelo Sánchez, Comité Estatal
 Urbano Campesino; Eva Cruz Diego, Unión de Mujeres
 Campesinas de Oaxaca; Donato Vargas Jiménez, de la Unión
 Campesina Oaxaqueña; y Karina Barón Ortiz, de la Unión General
 Obrero Campesina y Popular.
 "FOCOS ROJOS" EN TRANSPORTE
 *Huautla de Jiménez
 *Huajuapam de León
 *Juxtlahuaca
 *Huatulco
 *Nochixtlán
 *Tlaxiaco
 *San José del Progreso
 *Santa María Atzompa
 REYNALDO BRACAMONTES
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Desplazados de San Juan Copala desisten interés por
 volver a instalarse
 Por Oscar Rodríguez Domingo, 18 de Septiembre de 2011 | 20:59
 Oaxaca.-Los desplazados de San Juan Copala desistieron de su interés por volver a instalarse nuevamente en plantón frente a la sede del Palacio de Gobierno -donde despacha el gobernador Gabino Cué-, y acordaron sentarse a dialogar con la intención de regresar a su comunidad. Los inconformes originarios de la región Triqui habrían sido retirados a un hotel por autoridades estatales luego de los festejos patrios, una vez que mantenían en los pasillos del edificio gubernamental un campamento de denuncia que intentaron retomar, sin embargo, policías estatales colocaron vallas metálicas para impedírselos, lo que obligó que los manifestantes se colocaran frente al inmueble. Reyna Martínez vocera del grupo étnico, habría advertido que mientras no hubiera justicia y castigo a los responsables de los crímenes de sus familiares, no desistirán de sus protestas ni regresarían a su comunidad de origen. Sin embargo tras sostener un encuentro con el Secretario General de Gobierno Jesús Martínez Álvarez, se acordó establecer una ronda de platicas para discutir los temas pendientes con los inconformes, particularmente lo que tiene que ver a los tema de justicia y derechos humanos. En entrevista, el titular de la política interna reconoció la voluntad del gobierno estatal por lograr distender el conflicto triqui, para que los llamados desplazados regresen en el corto plazo a su comunidad de origen. “Hemos instalado varias mesa de atención para desahogar desde el tema de las ordenes de aprehensión que están pendientes de ejecutar, así como acatar a plenitud las recomendaciones emitidas por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), que incluyen la aplicación de medidas cautelares para las víctimas del conflicto”. En este sentido Martínez Álvarez, precisó que hay el compromiso de velar por la seguridad e integridad de cada uno de los afectados, “estamos dispuestos a vigilar su regreso y cuidar su estancia en su comunidad, pero ellos afirman que sólo se sienten seguros en el plantón que mantienen en el palacio de gobierno”.

Page 14
                        

Hasta 6 años de prisión y mil días de multa a quienes suministren
 litros incompletos de gasolinas y diesel DOMINGO, 18 DE SEPTIEMBRE DE 2011 18:20 RADIO TRECE GENERAL
 Oaxaca de Juárez, 18 de septiembre. Por el robo a ductos de Pemex, la Cámara de Diputados aprobará esta semana la reforma al Código Penal Federal, en el que establecen imponer de tres a seis años de prisión y de 500 a mil días de multa a quienes suministren litros incompletos de gasolinas y diesel.
 Esa misma sentencia se aplicará a quienes vendan litros alterados de gas o modifiquen los instrumentos de
 medición para robar hidrocarburos, según también se establece en las reformas al Código Federal de
 Procedimientos Penales y a la Ley Federal contra la Delincuencia Organizada.
 El integrante de dicha comisión y diputado federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Josué
 Valdés Huezo, expuso que con esta reforma se dará un instrumento para desmantelar la red de dueños de
 gasolineras que alteran las medidas de los hidrocarburos.
 Esas redes, reveló, utilizan instrumentos de software para alterar las máquinas despachadoras que les
 reditúan ganancias anuales por más de 40 mil millones de pesos.
 "Al gasolinazo mensual que aplica el gobierno federal, se suma este robo hasta ahora impune que afecta a millones de mexicanos y que en algunas
 ocasiones merma hasta 20 por ciento de cada litro que se paga", sostuvo el legislador.
 En entrevista, expuso que a los propietarios o gerentes de gasolineras se les aplicará una sanción de entre cuatro y seis años de cárcel y de 50 a mil días
 de multa a quien despache una cantidad inferior del 1.5 por ciento de los que aparezca registrado en la bomba.
 "La sanción será para los propietarios y gerentes, no para los despachadores porque estos trabajadores no son los beneficiarios de este robo millonario",
 aclaró Valdés Huezo.
 A su vez, el diputado federal por Nueva Alianza y secretario de la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados, Gerardo del Mazo,
 hizo un exhortó a las autoridades.
 Dicho exhorto fue dirigido a Petróleos Mexicanos (Pemex) y a la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) para reforzar los mecanismos de
 supervisión con el propósito de aplicar las sanciones a todas las gasolineras que vendan combustible adulterado.
 También propuso coordinar las estrategias de supervisión, revisión y control de estos establecimientos, ya que actualmente Pemex sólo realiza 2.5 visitas
 por gasolinera al año, subrayó.
 El legislador de Nueva Alianza, quien promueve un punto de acuerdo para que Pemex realice dicha estrategia, manifestó que la venta de gasolina
 adulterada forma parte de una cadena de corrupción en el país.
 Señaló que algunas personas introducen ilegalmente a México combustibles más baratos comprados en Estados Unidos, los cuales posteriormente
 mezclan con otros productos para después comercializarlos.
 Del Mazo aseveró que algunos concesionarios de gasolineras solicitan a Pemex llenar de 30 a 50 por ciento los tanques de sus establecimientos para
 completar el resto con queroseno, principal elemento que se utiliza para rebajar los combustibles, mismo que tiene un precio mucho menor que el de la
 gasolina real.
 20 mil oaxaqueños han fracasado en su intento por cruzar la frontera norte en este año
 DOMINGO, 18 DE SEPTIEMBRE DE 2011 10:09 SARAÍ JIMÉNEZ NOTAS DEL DÍA
 Oaxaca de Juárez, 18 de septiembre. El director del Instituto Oaxaqueño de Atención al Migrante, Rufino Domínguez Santos, reconoció que México aun no es un país independiente en lo económico, tecnológico y desarrollo, porque se sigue dependiendo de los países ricos para cumplir con las necesidades de la gente.
 En el marco de la ceremonia de izamiento de la bandera nacional, el funcionario destacó
 que la prueba de lo anterior es que miles de mexicanos migran a los Estados Unidos en
 busca de una vida que no tiene en este país, y que en Oaxaca de acuerdo a las
 estadísticas de enero a la fecha se tiene un registro de 20 mil oaxaqueños que
 fracasaron en su intento de cruzar a los Estados Unidos, además de otros miles que sí
 lograron entrar al país.
 Recordó que en los últimos 10 años han muerto más de 5 mil personas migrantes por diferentes circunstancias y otros han sufrido
 de enfermedades y accidentes en su intento por cruzar, así también, hay más de 300 desaparecidos en los últimos 5 años debido
 a la política dura de sellar la frontera.
 Mencionó que a diferencia de los mexicanos que viven en Estados Unidos, y que no tienen el privilegio de celebrar la
 Independencia a lo grande, en México se celebra todo este mes con orgullo y dignidad.
 Finalmente, dijo que el Instituto tiene la nueva misión de coordinar la política del gobierno estatal con los migrantes y el propósito
 de crear las condiciones para su desarrollo socio económico y el respeto a sus derechos humanos.
 http://adnsureste.info/index.php/noticias/general
 http://adnsureste.info/index.php/noticias/notas-del-dia
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Negligencia que mata: Cuauhtémoc Blas JUEVES, 15 DE SEPTIEMBRE DE 2011 15:03 CUAUHTÉMOC BLAS CUAUHTÉMOC BLAS
 (0 votos, media 0 de 5)
 Oaxaca de Juárez, 15 de septiembre. El señor Gabriel López Estudillo y su hija Sandra López no tenían porque morir en una perturbación natural como la que los llevó a la tumba en la humilde colonia San Miguelito en el “Puerto de las Maravillas” Salina Cruz el 16 de julio pasado. Si el presidente municipal panista del “cambio”, Gerardo García Henestroza, hubiera puesto atención, eso no habría sucedido.
 En materia de desastres naturales y humanos nuestras autoridades municipales
 carecen de políticas públicas de protección civil, algunos ni idea tienen al respecto.
 Todo lo que se hace y luce hasta ahora es a posteriori, o sea después de sucedido el
 siniestro. Cuando de lo que se trata es de preveer no de subsanar, de prevenir no de
 lamentar. Agravia por ello la faramalla de los gobiernos federal y estatal con los
 municipios en materia de Protección Civil. Nada de lo que dicen y publicitan sirve si no
 tienen lo elemental, sin lo cual no puede sustentarse ninguna política pública de
 protección civil.
 Y eso elemental es un Atlas de Riesgo, con el cual se tengan ubicadas las zonas de
 alto, mediano y bajo riesgo, agencias y colonias donde generalmente vive la gente más pobre, a quien se debe alertar a tiempo y
 hasta evacuar. Y para eso está el presidente municipal y su ayuntamiento, pero si aquél no los convoca también inmoviliza a ese
 cuerpo colegiado como sucedió en Salina Cruz.
 Otra medida elemental previa a cualquier perturbación, que deben tener los ayuntamientos apenas tomen posesión, son los
 albergues donde dar cobijo a quienes sean evacuados de sus casas. Finalmente, lo ideal es que cuenten con un Sistema
 Municipal de Protección Civil, que minimice los daños al estar idóneamente preparados para cualquier perturbación.
 Antes que nada, el ayuntamiento debe cuidar de allegarse gente capaz, profesionales en la materia, y no como hace García
 Henestroza quien se rodeó de jovencitos quienes si bien tienen el empuje carecen de experiencia. Con gente capaz ese folclórico
 personaje de la política pueblerina del Istmo de Tehuantepec, donde cantan las maderas, Gerardo García, podría dedicarse de
 tiempo completo sin dañar tanto a lo porteños, como lo hace ya, a promoverse para obtener la candidatura a diputado federal en
 el 2012.
 La LXI Legislatura debe atender la demanda de diversas personalidades de la sociedad civil para separar de sus cargos a
 quienes evidentemente, como este caso que nos ocupa, se encuentren en abierto proceso proselitista. No sólo toda su atención,
 también todos sus sueños lúbricos de poder los aleja de la atención a sus conciudadanos, quienes los eligieron y quienes les
 pagan hasta de más.
 Y por si fuera poco, es fuerte la versión de que García Henestroza financia los actos en la entidad de una persona que aspira a la
 presidencia de la República, de lo que pareciera hacer ostentación en un acto político reciente al estacionar su lujoso y costoso
 auto Mercedes Bens negro en la puerta principal del Auditorio Dionysus en la ciudad de Oaxaca.
 http://adnsureste.info/index.php/opinion/cuauhtemoc-blas
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